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前回の会議での主な意見

• 県の宿泊税への上乗せは必要であるが、使途は観光振興に限定すべき。

• 宿泊税が高くても、成田を選んでもらえるようなシティプロモーションをすべき。

• 周辺自治体と連携し、北総地域の魅力を高めるべき。

• LCCが拡大している中、修学旅行等を取り込むために、課税免除をすべき。

• 課税免除について県と調整がつかない場合、学校やスポーツ団体等を誘致するた
めに補助を出すなどの施策をすべき。

• 成田には文化的な資源があるので修学旅行の誘致をすべき。

• 修学旅行や教育旅行向けの教育的コンテンツについて、掘り起こしをすべき。

• 修学旅行生が成田市で働きたいと思えるような施策を考えるべき。

• スポーツイベントの誘致など、学生、若者を誘致するような仕組みを検討すべき。

• 宿泊税分のクレジットカード手数料をカバーできる報奨金の検討をすべき。

• 感染症など将来の様々な有事に備えるための財源とする方法を検討すべき。

• 県の交付金について、使途に自由度を持てるように要望すべき。

• 県と制度を合わせないと、煩雑になる部分があるので県と調整すべき。
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